葉県手話サークル連絡協議会



へわら版

Vol. 104

2022年12月02日発行

知ってた? アビル

障害のある方々が日ごろ培った技能を競い合う大会です。 職業能力の向上を図りつつ、社会一般の障害者雇用に対する 理解を深めて、雇用促進を目的に毎年開催されています。 正式名称『全国障害者技能競技大会』は、1972年からの歴史 ある大会!今年は千葉で開催と聞いて、覗いてきました♡



№ 第42回目の今年は 11/4~6 千葉幕張メッセで開催



⅓聞こえない人が 主に参加されていた競技は 歯科技工技術



፟働前大会までは文字通り 実物を形成する技術を競っていましたが 今大会からは PC によるカービング技術 を競いました ※カービング=彫刻



🖢 スタッフとして働く 外口会長



☆聴導犬としてろう ご夫妻と一緒に来てい たワンちゃん♡あまりに かわいくてパチリ



技能競技は洋裁や製品パッキング、ビルクリーニングやネイル施術、オフィ スアシスタント他、PC プログラミングやデータベース、建築 CAD、電子機器 組み立てなどもあり、全25項目。競技の模様は YouTube でも生配信さ れ、全国からの応援を背に戦っていました。視覚障害者のみのパソコン操作 競技では Word 文書の書式を整えたり、Excel データと連携づけたり・・・ みんなのすごい技術を前に感動!もっとみんなにも知らせたい~!



R 22

盥世界大会もある アビリンピック 来年3月には フランスにて開催予定!





秋晴れの高い空の下、 11月6日(日)センターにて

「行ってきました!

今年もコロナ禍に負けずに秋獲祭が開催されました。 当日は県サ連 Facebook でもお伝えしましたが、 らいおん工房やらいおんぐる一ぷで作った野菜や製品なども 販売され、お天気同様、活気にあふれたイベントでした。





🖢 アイディアグッズに出会い ついつい衝動買い(^^)♡

3階の多目的ホールでは、「新しい手話の紹介」が時間帯ごとに 開催され、全日本ろうあ連盟作成のハンドブックをもとに、手話 を楽しく学びました。「対立」と「対決」の違い?「争う」と「言い争 う」の違い?さらに「戦争」と「紛争」など、講師の表現はとても分 かりやすくて勉強になりました。また、2025年のデフリンピック に向けて、国際手話も少しだけ教えて頂きワクワクしました♡



⅓コロナ対策♡



全通研出版の絵本



ちば通研からもたく さんの書籍や DVD が販 売されました。

樗澤さんの DVD も ありました。降



№ こちらの書籍はセンターで購入可能♡

お祭り自体は従来通りとはいかないまでも、多くの方が訪れて、 久しぶりの再会に笑顔の会話が弾む姿は微笑ましい光景でした。

秋

穫

第3回役員会(II月26日@千葉聴覚障害者センター)活動報告 及び 今後開催予定の学習会について

県サ連ホームページ http://www.kensaren.sakura.ne.jp/ 発 行:千葉県手話サークル連絡協議会 責任者:外口晴久